



## ジョブサポート光成 就労継続支援 B型



# 宿泊研修

原田秀樹



日頃の仕事仲間と寝食を共にする年に一度のイベント。彼らはこの時間と空間を一体どのように捉えたのでしょうか。楽しみにしていた彼、緊張してた彼、拒否していた彼など、様子はそれぞれでしたが、、、いざ時が始まると、少々大げさかもしれませんが、それは一変しすっかり楽しくなっていました。日常にはない時間や空間、触れ合いの中を過ごすこの経験で、彼らの“学び”が広がり、成長のきっかけとなればと願ってやみません。



## 第2サポートセンターつほみ 児童発達支援

# 新しいお友達が増えました

伊藤 順子



未就学のふたばでは10月に入り新しいお友達が3人入ってきました。朝、お母さんと中々離れられず泣いてしまう子もいますが、「これやろっか！」と言うと興味を示しとっても可愛い笑顔を見せてくれます。職員やお友達と共に過ごす事の喜びを感じ楽しくふたばでの生活が遅れば…と思っています。



## 第2サポートセンターつぼみ 放課後等デイサービス

### さつまいもの季節

板橋 偉史

先日久しぶりに実家に帰省しました。うちの実家は山間部なため岐阜市と比べて寒いです。朝晩はストーブが出ていました。少し前までは夏休みでバタバタとしていたのに、ストーブで温まっていると、もうすぐ年末になるんだなと感じました。

さて、冬の前に秋のニュースです！自然体験ではさつまいもを収穫させて頂き、調理実習ではさつまいもを使い芋きんとん作りを行いました！

芋掘りでは大きな芋を折れないように気をつけながら抜いたり、芋きんとん作りではボウルを押さえる人、具材を混ぜ合わせる人など役割分担をしたりとみんなで協力することができました。

『先生、見てみて！綺麗に出来たよ！』『これはお母さんにも食べてもらおうんだ！』

と嬉しそうに報告をしてくれ、自分も計画してよかったなと嬉しく思いました。



### 愛西市の子ども達の様子

#### 一歩 一歩

支援員 阿部 幸子

夏休みも終わり、9月初日から課題テストでスタートした中学校では、9月16、17日の2日間、縦割りの3ブロックに分かれて、学校祭がおこなわれました。

本番までの午後は、グラウンド、音楽室、体育館と、分刻みの移動。天気による突然の場所変更。大勢の異学年との練習。支援クラスの生徒にとっては、とても負担のかかる2週間でした。

自閉の強い1年のU君は、初めての学校祭。先が見通せないことや、いつもと違う事がとても苦手です。最初は、練習場所へ行く事さえ困難でした。そこで、本番までのU君の予定表を黒板に提示し、練習が終わる度に「頑張ったね」とU君自身にシールをはってもらい、のこりの練習日が見えるようにしました。

最初は、落ち着かないのか、仲間と離れて歩きまわっていたU君でしたが、日に日に、彼らに近づき、落ち着いて見学できるようになりました。音楽室では、楽譜に音譜を書きこみながら、いつしか、合唱曲を口ずさむなど、徐々に集団行動が、とれるようになっていきました。

体育祭当日は、綱引きにも参加し、2回戦とも勝ち抜いて、ブロックの仲間たちと喜びを分かち合うことができました。

「良かったね、U君。君も頑張ったから、勝つことができたね。」今までの葛藤が嘘のようでした。今後も、支援生徒みんなの一瞬一瞬に寄り添い、見守り続けます。

11月愛西市  
小・中学校の  
行事予定

11月14日

学習発表会  
作品展

市江 八輪 佐屋小学校

北河田 西川端 永和小学校

11月21日

学習発表会

草平・勝幡小学校

## 光陽福祉会後援会（KFK）より

### KFK 初めての活動

KFK会計 太田 久美子

10月3日(土)の信長祭りのフリーマーケットに、ワークサポート光とジョブサポート光成の子供たちと先生とともに、KFK親の会も参加してきました。子供と先生は3回目ですが、我々は初めてでおっかなびっくりでしたが、この売り上げが子供たちのボーナスになるかもといわれ、だったらやるしかないがんばった次第です。

一週間前から初めて会う親同士でしたが、“子供たちの為に”のかけ声の下、集まった品物の仕分け値段付けをしました。当日は販売、お金の受け渡し、品物の受け渡しを子供たちと先生がやることになっているので、我々はあくまでそのサポート。考える限り、子供たちがやりやすいように、袋詰めしたり値札もつけたりしました。値段設定を会員で考えるのがすごく楽しく、値引きされるのが当たり前のフリマなので、欲しい金額よりお高めにつけたり、どうしても売り切りたいものにはそれなりの値段を、あれこれ会員同士和気あいあいとやりました。子供そっちのけで、品物を置くレイアウトを考えたり、あれが必要だとか、これはだめだとか、考えるのが楽しかったです。当日は結構盛況で、子供たちも各々が自分に出来ることを先生と一緒に精一杯やりきりました。私たち会員も、自分が出来る範囲で協力しました。まずはぼちぼちお互いが無理せず、出来る範囲でKFKの活動をできたらいいなと思います。

最後に、光陽福祉会をご利用の皆さんには、品物、服等、ご協力くださりありがとうございます。また来年もフリマには参加しますので、よろしくお祈りします。

## お知らせ

### ～御寄付をご協力いただいた皆様～

「第3光陽」の建設にあたり、光陽福祉会では、皆様へ御寄付をお願いしております。これまでに、沢山の皆様からのご協力を頂いております。職員一同、心から御礼申し上げます。ご了承いただいた方のお名前をこちらに掲載させていただきます。

リタテクノ代表 村瀬 孝司 様	(株)伴電気商会 様	大林精工(株) 様	岩田建築事務所 様	
堀口 隆志 様	今村 勝治 様	村地 清隆 様	杉山 美世子 様	神山 健 様
影山 達也 様	影山 秀幸 様	藤井 武司 様	岩間 伸浩 様	若原 信行 様
見並 悠史 様	山内 英宏 様	柳瀬 郁子 様	北條 昌弘 様	安藤 宏将 様
武山 治子 様	松久 稔 様	村山 悟 様		

発行・編集

一般社団法人 光陽福祉会 岐阜市折立348-1 TEL: 058-260-6663  
URL <http://koyo-fukushikai.org> FAX: 058-216-1248